

## 笑顔と思い出をカタチに 障がい者クリスマス交流会

12月8日、九州共立大学・九州女子大学「アダブテッド・スポーツ研究部」や、Risty☆（サクランブ）などの協力により、参加者約90名の笑顔があふれる交流会となりました。フォトフレームづくりでは、できることは自身で自由に、難しいことは協力し合って、パーツを貼り付けていき、完成すればみんなで見せ合いました。普段会えない人との再会や初めて出会う人とのふれあいは、寒い冬でも心にぬくもりを感じさせてくれました。



## 中部保育所での 初 車いす教室



11月13日、中部保育所で初めて「車いす教室」を行い、3から5歳児の14名が参加しました。小さな子どもたちに車いすをどう伝えたら分かるのか…と考え、職員手作りの紙芝居の読み聞かせでスタート。その後、興味津々になった子どもたちは、実際に車いすに乗ったり押したりしてみんなで楽しく体験しました。子どもたちの優しい気持ちがスクスク育ちますように！



新しい年が始まり、早いものでもう一ヶ月になります。今年は最大9連休になる方もいたと思いますが、どのようなお正月を過ごされましたか？  
先日、電車に乗る機会があったのですが、一本前の電車に乗ろうと走り出したらすぐに息切れ。体力には自信があったのですが、昔のように走れると思ったら大間違いでした。反省。

### 編集こぼれ話

さて、今年の干支はへびで、巳年になります。巳年はへびの脱皮する特性から復活と再生や巳(へび)を実になぞらえて、実を結ぶ年といわれています。  
正月の不摂生で復活したばかりのお腹にどう向き合つか絶賛悩み中の私。これからお腹すっきり再生計画が巳を結ぶように頑張ります。こんな私と社協だよりを今年もよろしく願います。(川嶋)



今年もみなさんに幸運が訪れますように…

### 試験実施

## 海老津園 × 社会福祉協議会 × 戸切校区 バスでお買い物サロン



海老津園のバスでイオンへ



行き帰りの車内にもぎやか♪

「日ごろ、なかなかお店に買い物に行けない」「自分の目で見て、手に取って選びたい」

そんな願いを持った戸切校区のみなさんと一緒に、軽費老人ホーム海老津園と社会福祉協議会で買い物の試験的な取り組みを行いました。

12月12日、海老津園の職員が、日頃は施設の行事などで使っているバスを運転し、戸切校区の希望者20名を乗せてイオン岡垣店へ。

参加者は、お目当ての品を探して、思い思いに約1時間の買い物を楽しみ、「バスでの楽しいおしゃべりとお買い物もできて大満足です」と話してくれました。



思い思いの品を、自分の目で見て、手に取って笑顔！

発行者／岡垣町社会福祉協議会

☎ 093-283-2940  
岡垣町大字高倉598-1